
席上文件第 4 號  
 

要求盡快落實德朗邨兩小一中的  

辦學團體及興建時間表的議程  

 
就九龍城區區議會 2017年 6月 29日會議有關上述的議程，教育局回

覆如下： 

 

盡快落實德朗邨兩間小學及一間中學的辦學團體及興建時間表 

 

2. 現時啟晴、德朗邨有兩所新近落成的小學校舍，分別用於重置聖公會

聖十架小學，以及保良局何壽南小學。校舍工程已於 2016年 5月完成，兩

所小學亦已於新校舍運作，讓居住在兩個屋邨的學童入讀。而位於啟晴邨

的中學校舍則會用以重置文理書院(九龍)，有關校舍工程現正進行，預計

於 2019年第一季完成。 

 

3. 因建校項目涉及十分龐大的資源，教育局須審慎行事，並配合相關地

區未來發展。在計劃發展學校時，教育局會以學齡人口推算、現時各級學

生的實際人數及最新人口變化來估計未來對學額和有關資源的需求；並考

慮現行的教育政策及其他會影響學位需求的因素，以決定是否推出新的建

校計劃。就於德朗邨預留的學校用地，本局正就其中一幅擬建作小學用途

的土地進行前期工作；建校計劃的具體發展時間表須視乎包括區議會的意

見、技術工程進度及是否獲撥款等因素而定。 
 

應積極與九龍城區 34 校網各校磋商，將校巴路線延伸至啟德區  

 
4 .  由於不同家長對校巴服務的需要及要求不同，是否有合適的校巴服務

供學校選擇，主要取決於商業市場運作，因此現時的學校是因應學生家長

對校巴服務的需要而自行安排有關服務。據本局所知，本學年 34校網內約

有七成的小學有校巴接載居於啟德區的學生。雖然如此，本局會繼續積

極鼓勵 34校網內的學校與家長加強溝通，與營辦商安排合適的校巴服務。 
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